

Crónica sobre Rodrigo Erazo

Escrito por Catherine Lara

Domingo, 27 de Mayo de 2007 20:23 - Actualizado Miércoles, 16 de Septiembre de 2009 12:34

El diario *El Comercio* acaba de publicar una reseña biográfica del arqueólogo Rodrigo Erazo, quien estudió Filosofía e Historia en la Universidad Central del Ecuador, antes de especializarse en Antropología y Arqueología en el Instituto Nacional de Antropología de México. De regreso al Ecuador, Erazo trabajó en diversos proyectos en todo el país, por la cuenta del INPC y el FONSAL.

[Leer el artículo completo en El Comercio](#)